



Wir danken

..... für Hilfe und Unterstützung
Juni 2021 + Deutsch-Rumänischer Freundschaftskreis Saarland e.V.

**Jugendliche in unserem Hilfsprojekt "Heim Cuvesdia"/Rumänien/Ostern
21. Wir helfen 48 schwerstbehinderten Jugendlichen im "Heim Cuvesdia.**



Wir wollen DANKE sagen für Ihre Unterstützung und Hilfe für arme Menschen in Rumänien, insbesondere für behinderte Kinder, Familien, alte Menschen. Traditionell senden wir diesen Danke-Info als Halbjahresbericht für das laufende Jahr. Leider konnten wir manches, was wir uns vorgenommen hatten, wegen Corona nicht realisieren. Trotzdem arbeiten wir im Rahmen der Möglichkeiten weiter, hier und vor Ort in Rumänien.

Kurz einige Stichpunkte zu unserer Arbeit im 1. Halbjahr 2021

Im ersten Halbjahr konnten wir 2 Hilfstransporte (20ig-Tonner Lkw) mit insgesamt rund 24.000 Kilo Hilfsgütern (Kleidung, Schulmaterialien, Spielsachen, Rollstühle, Gehhilfen, u.a.) nach Rumänien, Region Lipova-Murestal beladen und starten. Einer davon in Zusammenarbeit mit dem Roten-Kreuz-Ortsverband Hüttigweiler. Um das zu realisieren waren viele, viele Stunden Vorbereitungsarbeit in unserem Hilfsgüter-Lager von ehrenamtlichen Helfern/innen geleistet worden: Sortieren, Verpacken. Da wir wegen Corona keine Helfer/innen nach Rumänien schicken konnten, haben die Freunde unseres rumänischen Partnervereines unter Leitung von Bürgermeister Mircea Jicichi und Lucian Fenesan, die zielgerechte Verteilung der Sachspenden aus dem Saarland organisiert und durchgeführt. Unsere Freunde arbeiten zuverlässig und helfen denjenigen Personen/Familien/Kindern, die die Hilfe tatsächlich dringend benötigen.

Danke an unsere Helfer/innen, die trotz Corona eine Menge Arbeit leisten



Wir helfen besonders armen Familien und Personen in Rumänien. Die gezielte Hilfe umfasst: Kleidung, Schulmaterial, Grundnahrungsmittel. Von Spendengeld kaufen wir dazu die Lebensmittel in Rumänien.



Wir helfen in Rumänien ärmsten Familien. Dafür fahren wir in kleine abgelegene Dörfer im Murestal in der Region Lipova. Die Hilfe vor Ort organisieren wir mit den Freunden des von uns gegründeten Partnervereines. Es wird mit Kirchengemeinden, Schulen, Kindergärten, Bürgermeistern, zusammen gearbeitet. Dadurch ist sicher gestellt, dass die Hilfe aus dem Saarland auch richtig ankommt bei denjenigen, die Hilfe tatsächlich und dringend benötigen.



In unserem Hilfsprojekt Haus Integra Arad unterstützen wir die von uns mitgegründete Eltern-Selbsthilfe-Initiative für behinderte Kinder (die meisten haben das Downsyndrom). Mit nur einer hauptamtlichen Kraft werden rund 70 Kinder ambulant betreut und es gibt ein Therapieangebot für kleine Kinder. Die Eltern machen das Hausprogramm und bringen ihre Kenntnisse und Fähigkeiten in die Programmgestaltung für die Kinder mit ein. Auch das geschieht ehrenamtlich. Bei der Gründung dieser Elter-Selbsthilfe-Initiative für behinderte Kinder haben wir 2010 entscheidend mitgewirkt.



Unsere ehrenamtlichen Helfer/innen sind ein entscheidender Pfeiler unserer Arbeit zur Hilfe für arme Kinder, Familien, alte Menschen, in Rumänien. Jeden Samstag arbeiten wir in unserem Hilfsgüterlager zur Vorbereitung (Sortierung, Verpackung) der Sachspenden, die mit Hilfstransport nach Rumänien gehen. Die Beladung und der Start eines Hilfstransportes (20ig-Tonner Lkw) ist immer ein besonderer Tag in unserer Arbeit.



Durch unsere jährliche Weihnachts-Hilfsaktion bekommen rund 3.800 Kinder Hilfe aus dem Saarland !!!



Wir organisieren im Laufe eines Jahres mehrere Hilfstransporte.

In der Planung sind zwei weitere Transporte im September und November 2021. Dazu sammeln wir ganzjährig Sachspenden. Zusammen mit den Freunden/innen unseres rumänischen Partnervereines verteilen wir diese Hilfe direkt/persönlich an arme Familien. In unserem Hilfsgüter-Lager in Klarenthal, werden jeden Samstag von 10 - 12 Uhr Sachspenden angenommen (bitte beachten: keine Säcke, sondern nur in Kartons).

Für dieses Jahr planen wir auch für den Monat Dezember 2021 unsere Weihnachts-Hilfsaktion für ca. 3.800 Kinder in Rumänien. Zu den Details dieser Hilfsaktion werden wir im Oktober informieren.

Die Hilfe aus dem Saarland kommt bei den Menschen richtig an, die Hilfe dringend brauchen.



Unsere ehrenamtlichen Helfer/innen aus dem Saarland und unseres rumänischen Partnervereines, verteilen die Hilfe aus dem Saarland direkt in die Hände der armen Menschen (an Familien und auch Einzelpersonen). Dafür fahren wir in abgelegene Dörfer in der Region Lipova/Murestal. In Lipova selbst haben wir ein Sozialmagazin (Kleiderkammer), das armen Menschen insbesondere mit Kleidung hilft. Das Sozialmagazin ist aber auch tägliche Anlaufstelle für Menschen, die in Not sind und Hilfe brauchen.



Mehr Infos zu unserer Arbeit:

www.drfg.de

und in facebook unter

**Deutsch-Rumänischer Freundschaftskreis Saarland e.V.
Wir danken allen, die uns durch Sach- und Geldspenden helfen,
damit wir armen Menschen in Rumänien helfen können**

**Spenden: Bank 1 Saar + IBAN: DE87 5919 0000 0000 8290 05
Info " Wir danken"/Juli 2021 + Verantwortlich: Willi Gehring, Heiner
Eschenbach + Deutsch-Rumänischer Freundschaftskreis Saarland e.V.
+ www.drfg.de + e-mail: gehwi@aol.com + mobil: 0172 6822895**